

## **Concert 25 ans de musique et d'émotion**



L'orchestre Résonances donnait un grand concert anniversaire, éclectique et émouvant. Photo M.-A. Du F. (CLP)

### **L'orchestre Résonances donnait un grand concert anniversaire en l'église Notre-Dame de Mâcon à l'occasion des 25 ans de la formation amateur**

Fondé en 1987, et constitué en association en 2000, l'ensemble symphonique proposait ainsi de vivre avec ses auditeurs une soirée de musique inoubliable. Pour ce grand rendez-vous, le programme du concert donnait à entendre des pièces musicales choisies, telles que Furiant de Dvorak, L'Angelus de Massenet, et Le point sublime de Lucien Guérinel.

En présence du compositeur, les instrumentistes, sous la direction de Jean-Marc Tremblay, ont livré une superbe interprétation de cette œuvre, que complétaient les voix de trois solistes : Séverine Jequier, Nour Guiguet et Annick Legentil.

Le public, venu nombreux a su apprécier également les pièces de jazz de Gerswin, Brubaker et Warren entre autres, toutes brillamment interprétées par l'orchestre qui a ainsi reçu de longs et chaleureux applaudissements.